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Protokoll zur Hauptversammlung
vom Freitag 20. März 2015

Anwesende: Herren Michael Langhans, Roger Spilker,
Sascha Kantereit, Jens Thomsen, Ando Weber,
Christian Fulda ab 18:45 h,Christian Bongers und
Oliver Lucks

Protokoll: Oliver Lucks

Tagesordnung

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung
2. Feststellung der Stimmberechtigung
3. Beschlussfassung über die Tagesordnung
4. Berichte aller Mitglieder des Vorstandes mit Aussprache
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer
7. Neuwahl des Vorstandes, der Kassenprüfer und Bestimmung

des Inneren Kreises
8. Behandlung der vorliegenden Anträge mit Beschlussfassung
9. Verschiedenes
10.Festlegung der nächsten Hauptversammlung

Begrüßung der Anwesenden durch den Vorsitzenden
Sascha Kantereit

Zu Top 1.

Die ordnungsgemäße Einberufung durch den Vorsitzenden Sascha Kantereit
wurde festgestellt.

Zu Top 2.

Es wurde festgestellt das alle Anwesenden Stimmberechtigt sind.

Zu Top 3.

Der Tagesordnung wurde Einstimmig zugestimmt.

Div. Themen wurden unter Top 9 Verschiedenes festgehalten.

AIKI DOJO e.V.
Schule für Kampfkünste

Borsigring 19
31319 Sehnde

Dojo 05138 – 70 88 37
Fax 05138 – 70 88 50

www.aiki-dojo-sehnde.de
info@aiki-dojo-sehnde.de

Der Vorstand

NEU 1. Vorsitzender
Christian Fulda

05138 – 70 88 37

2. Vorsitzende
Heike Pohl

0172 – 54 23 417

Kassenwart
Michael Langhans
0174 – 23 44 211

Sportliche Leitung
Ando Weber

05138 – 70 88 48

Trainingsangebot

Aikido
Arnis Kombatan

Kali Sikaran
Inosanto Kali

Jun Fan Gung Fu
Maphilindo Silat

Panantukan

Trainingszeiten
siehe Homepage
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Zu Top 4.

Die Trainer sollen zeitnah. in ihren Trainings die Mitglieder ansprechen ob bereits ein Foto von
ihnen dem Kassenwart M. Langhans zugeleitet wurde.
Fehlende Fotos sind bitte unverzüglich an den Kassenwart M. Langhans weiterzuleiten.

Dieses ist notwendig um evtl. Fremdpersonen die sich unberechtigt auf dem Gelände
aufhalten, von den Mitgliedern des Aiki-Dojos zu unterscheiden.

Des weiteren werden die vorhandenen aushängenden Mitgliederfotos mit den Austritten durch
den Kassenwart M. Langhans abgeglichen.

J. Thomsen regt an zwei Mailing-Listen zu erstellen. Eine für alle Mitglieder und eine
für alle Trainer des Aiki-Dojo. Dies soll in Zukunft eine schnelle Informationsweiterleitung und
Informationsaustausch aller Mitglieder gewährleisten.
Die Mailinglisten soll nach Aussage J. Thomsen durch das Mitglied Wolf Kottke
erstellt werden.Dieser hatte sich im Vorfeld dazu bereit erklärt.

Es soll eine aktuelle Liste erstellt werden, mit den Mitgliedern die im Besitz eines Schlüssel
für das Gelände des Aiki-Dojo sind.

Nach der Verrichtung von Arbeitsstunden für das Dojo, sind die Namen und die durchgeführte
Tätigkeit des durchführenden Mitglieds klar, deutlich und vor allem LESBAR in die dafür
vorgesehene Liste eingetragen werden. Sonst können ggf. keine Arbeitsstunden angerechnet
werden.

J. Thomsen bittet M. Langhans darum, dass ihm die nicht geleisteten Arbeitsstunden, wie
normaler Weise üblich durch einen Geldbetrag eingezogen werden, nicht eingezogen wird,
da er pro Jahr min. 104 Trainingsstunden unentgeltlich gibt. M. Langhans wird dieses
wohlwollend beim einziehen der Geldbeträge für die nicht geleisteten Arbeitsstunden
berücksichtigen.

Zu Top 5.

Kassenwart M. Langhans berichte über die aktuelle Anzahl der Mitglieder.
Er teilt mit, das dass Aiki-Dojo 52 Mitglieder hat. Stand 20. März 2015

M. Langhans informiert über die Kontostände des Aiki-Dojo mit Stand vom 07. Feb. 2015.
Somit befinden sich auf dem Sparkonto 5393,26 €, auf dem Girokonto 1300,19€,
als Gesamtsumme wird ein Betrag von 5659,92 € angegeben.

Kassenwart M. Langhans berichtet, dass die ausstehenden Beiträge des ehm. Mitgliedes
Wattenberg über den Rechtsweg eingeholt werden.

Zu Top 6.

Der Vorstand und der Kassenwart wurden durch die Anwesenden Mitglieder Einstimmig
entlastet.
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Zu Top 7.

Als neuer 1. Vorsitzender wurde Christian Fulda vorgeschlagen.
Dieser wurde Einstimmig durch die Anwesenden 8 Stimmberechtigten gewählt.
Somit gab es keine Enthaltungen oder Gegenstimmen.

Als 2. Vorsitzende hat sich Heike Pohl gegenüber S. Kantereit bereit erklärt diesen Posten
weiter zu bekleiden.Der Vorschlag wurde durch die Anwesenden angenommen.
Diese wurde Einstimmig durch die Anwesenden 8 Stimmberechtigten gewählt.
Somit gab es keine Enthaltungen oder Gegenstimmen.

Als Kassenwart hat sich Michael Langhans bereit erklärt dieses Amt fortzuführen.
Der Vorschlag wurde durch die Anwesenden angenommen.
Dieser wurde Einstimmig durch die Anwesenden 8 Stimmberechtigten gewählt.
Somit gab es keine Enthaltungen oder Gegenstimmen.

Als Sportlicher Leiter hat sich Ando Weber bereit erklärt dieses Amt fortzuführen.
Der Vorschlag wurde durch die Anwesenden angenommen.
Dieser wurde Einstimmig durch die Anwesenden 8 Stimmberechtigten gewählt.
Somit gab es keine Enthaltungen oder Gegenstimmen.

Für den Inneren Kreis wurden folgende Mitglieder bestimmt:

Christian Fulda, Heike Pohl, Michael Langhans, Ando Weber, Jens Thomsen,
Leonie Jungermann, Wolf Kottke, Jürgen Lippel, Roger Spilker, Thomas Schünemann,
Thomas Becke und als Protokollführer Oliver Lucks

Die Anwesenden bedanken sich beim alten 1. Vorsitzenden Sascha Kantereit für die geleistete
Arbeit und begrüßen den neuen 1. Vorsitzenden Christian Fulda.

Zu Top 8.

Es wurden keine Anträge eingereicht.

Zu Top 9.

Es wurde durch S. Kantereit angeregt das mögliche Eintrittsalter auf 6 Jahre herab zusetzen,
da die meisten Kinder danach bereits in anderen Vereinen fest integriert sind und so sehr schlecht
bis gar nicht als neue Mitglieder gewonnen werden können.
Der Vorschlag wurde diskutiert. Die betreffenden Trainer sollen sich darüber Gedanken machen
und es wurde auch über eine mögliche Splittung der Trainingseinheiten gesprochen.
Um so das Training für Kinder attraktiver zu gestalten.
Genaueres und evtl. Entscheidungen werden im Inneren Kreis besprochen.
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Die Treppe zum Trainingsraum der S.E.A.M.A.G. soll im Frühjahr 2015 gemacht werden.
Folgende Missstände wurden angesprochen:

- Geländer am oberen Absatz beschädigt und nicht mehr funktionstüchtig
- Oberer Absatz verhindert, dass die Tür richtig geöffnet werden kann. Die Tür lässt sich

nur noch zu etwa 25% öffnen
- Oberer Absatz besteht aus zwei mit Schrauben zusammen gehaltenen Teilen und muss

daher abgestützt werden – dies ist mit ungesicherter Stütze und Kantholz erfolgt
- Die Treppe zeigt bei niedrigen Temperaturen massive Vereisung, die eine Benutzung in

der Vergangenheit zeitweise unmöglich gemacht hat
- Die Treppe ist zu kurz und ist daher nach unten durch entsprechenden provisorischen

Unterbau (Palette) verlängert. Gleiches gilt für das Geländer
Eine neue Treppe ist bereits angeschafft und muss installiert werden. Den genauen Ablauf (evtl.
Materialbeschaffung, Durchführung, Finanzierung, usw.) und Terminierung findet durch den
Inneren Kreis statt. C. Fulda macht darauf aufmerksam, dass die Treppe eine
sicherheitstechnische Abnahme braucht. Außerdem muss – auch bei Eigenarbeit – dafür gesorgt
sein, dass im Falle eines Mangels die Gewährleistung erfolgt.

Um über die Socialnetworks (u.a. Facebook) besser mit Nichtmitgliedern kommunizieren zu
können, aber auch um mehr Werbung über mögliche Lehrgänge oder Berichte über durchgeführte
Lehrgänge usw. zu machen, wird R. Spilker Kontakt zum Webmaster Oliver Günzel aufnehmen,
damit dieser sich mit dem neuen 1. Vorsitzenden Christian Fulda in Verbindung setzt um dieses
entsprechend umsetzen zu können. Die Facebook-Seite soll so gestaltet werden, dass Teilnehmer
Beiträge einstellen können um eine lebendige Kommunikation zu ermöglichen.

Um die mögliche Fensterwerbung und evtl. Anzeigen in den Printmedien für das
Aiki-Dojo wird O. Lucks sich informieren und dem Inneren Kreis berichten.

Zu Top 10.

Die nächste Hauptversammlung des Aiki-Dojo ist für das Frühjahr 2017 terminiert.


